

Consejeros del INE, vulgares opositores.- Delgado

El dirigente nacional del Morena, Mario Delgado, negó que el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, haya dado la orden de "destazar" al INE y acusó que algunos consejeros de ese instituto se han convertido en "vulgares opositores".

"Es falso lo que argumentan algunos consejeros electorales para tratar de descalificarla, de confundirla (a la reforma electoral propuesta por el Presidente López Obrador). Están en esa estrategia de mentiras, de noticias falsas de la derecha", afirmó.

"Tan falso es como la acusación que hizo hace unos días Lorenzo Córdova (consejero presidente), diciendo que nuestro Secretario de Gobernación había dado instrucciones de destazar al INE, que así se lo había pedido al Senado, eso es absolutamente falso, porque no queremos debilitar al INE, lo que queremos es fortalecerlo. Lo que pasa es que se han convertido ya en vulgares opositores", añadió.

Al participar en el informe de labores de la diputada Andrea Chávez Treviño, de Chihuahua, Delgado defendió la reforma electoral que busca reducir las capacidades del Instituto Nacional Electoral (INE) con el argumento de ahorrar presupuesto, y aseguró que los legisladores de Morena van a impulsarla en el Congreso en el periodo de sesiones que arranca en febrero.

Lorenzo Córdova denunció el jueves que el titular de Gobernación pidió a los senadores "destazar" INE en su reunión con legisladores.

"Vamos a combatir todas las decisiones que en estas normas ponen en entredicho y prácticamente desmantelan, descuartizan. Hoy sabemos, por testimonios de quienes estuvieron presentes, que esa fue la palabra que utilizó el titular de la Política Interior", dijo el Consejero presidente, en el Centro Cultural Paso del Norte, en Ciudad Juárez.

En el informe legislativo de Chávez Treviño, quien ha mostrado su apoyo a las aspiraciones presidenciales del titular de Gobernación, también invitado, Delgado pidió unidad dentro del partido. "Que nada nos divida, ningún interés personal puede estar por encima del proyecto, no queremos un partido partido por intereses; queremos un partido o movimiento unidos por la Cuarta Transformación", sostuvo.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/c onsejeros-del-ine-vulgares-opositores-delgado/ar2543736